

La FIF instaure la VAR dans le championnat ivoirien pour améliorer l'arbitrage.

La Fédération ivoirienne de football a annoncé l'introduction de la VAR dans le championnat de Ligue 1 dès la saison prochaine.

Cette innovation à renforcer l'arbitrage et à mettre un terme aux polémiques récurrentes autour des décisions des arbitres lors des matchs.

Une mesure saluée par les acteurs du football en Côte d'Ivoire, qui espèrent voir cette innovation améliorer la qualité des rencontres et garantir une plus grande équité sportive.